

2024-06-04

Los planes de Aleida para Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://reporteao.com/los-planes-de-aleida-para-iztapalapa/>

CDMX Magacín

Aleida Alavez Ruíz, candidata a la Alcaldía Iztapalapa por la alianza "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México", es la virtual ganadora de la elección en la demarcación, siendo la más votada con 615 mil votos, según el PREP del Instituto Electoral de la CDMX (IECM).

«Muchas gracias, Iztapalapa. Las tendencias nos dan resultados favorables y estaremos al frente de la alcaldía», dijo Alavez, tras recibir la noticia.

Afirmó que trabajará con mucha responsabilidad, entrega y dedicación para todas y todos, porque "ama" la alcaldía.

Aseguró que atenderá a los iztapalapenses como se merecen y dará continuidad a la protección de los derechos del pueblo, en favor de su bienestar.

«Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la Transformación», expresó la abanderada de los partidos Morena, PT y PVEM.

La virtual alcaldesa expresó que Iztapalapa requiere del trabajo de todos.

«Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nosotros ahora hay que demostrarle que cuentan conmigo», aseguró.

Iztapalapa es la demarcación territorial que presenta el mayor desafío en materia de inseguridad de las 16 alcaldías que conforman la Ciudad de México.

Resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) muestran que Iztapalapa fue la única de las alcaldías en la CDMX en donde la percepción de la inseguridad incrementó.

Dicho sondeo reveló que 7 de cada 10 habitantes dijeron sentirse inseguros, esto durante el primer trimestre del 2024.

Alavez expresó que todo el trabajo que se tiene por delante se realizará de manera transparente, de la mano de la gente y con mucho orgullo.

Afirmó que la Transformación continuará con Claudia Sheinbaum, en la Presidencia de la República y con Clara Brugada, al frente de la Jefatura de Gobierno, para que desaparezcan los partidos que lucran con el poder.